



## Familia Marchesoli Paraguay

### *Circular mes de Abril de 2024.*

Amados hermanos de la Iglesia Argentina

Queremos dar gracias a Dios por sus vidas y toda la Iglesia del Señor, que tiene un compromiso con la obra del Señor y se esfuerza cada día, les enviamos nuestras bendiciones y nuestras oraciones para que el Señor se manifieste cada día más en ustedes.

Continuamos con las clases y ya vamos terminando algunas materias y comenzando otras, se han agregado nuevos estudiantes, algunos están volviendo y lamentablemente algunos han quedado en el camino, oramos que el Señor les traiga nuevamente, pero mientras tanto vamos preparando las graduaciones para este año.

Este año el Instituto Bíblico cumplió diecinueve (19) años de funcionamiento ininterrumpido, aun en la pandemia siguió cumpliendo el objetivo para el cual fue creado, formar obreros que amen al Señor por sobre todas las cosas.

Estamos orando por nuestra economía, porque la inflación de Argentina ha rebotado aquí en Paraguay. Esto nos afecta indirectamente, pero nuestro bolsillo se ve afectado directamente.

Como les contamos en marzo, también oramos porque una de nuestras computadoras ya esta muy antigua, y si bien le hicimos actualizaciones de memoria ram, parece que el procesador, que ya tiene más de 14 años no puede trabajar óptimamente y se corta la conexión a internet cuando estamos en la clase virtual. Que Dios nos provea para poder cambiarla por una más actual.

Gracias a Dios con la entrada del otoño han bajado las temperaturas extremas que veníamos sufriendo, también oramos para que mantenga estable la temperatura, porque si viene mucho frio va a afectar nuestra factura de luz y ya, realmente, fueron tres meses de facturas altísimas pero este mes nos superó, tenemos que pagar mas de sesenta mil pesos por un mes de servicio.

Sigue la epidemia de dengue y chikungunya y seguimos cuidándonos, ninguno de nosotros nos hemos contagiado, hay varios alumnos que se han enfermado y algunos vecinos también muy afectados.

En cuanto a Rubén le están haciendo nuevos análisis y oramos a Dios que le den en la tecla con la medicación que está necesitando, y por ahora la presión arterial está en valores normales.

En cuanto a Patricia, y el problema en la circulación de las manos, y que se le forman como coágulos en las articulaciones de los dedos, también le está afectando otras partes del cuerpo y el resultado es que, como consecuencia del COVID se le produjo una fragilidad capilar y le están dando una medicación para fortalecer las venas y que no se rompan tan fácilmente.

Pedimos sus oraciones para que nuestra salud y nuestra economía mejore para seguir adelante con nuestra tarea.

¡Gracias Hermanas y Hermanos por sus oraciones! Damos gracias a Dios por su cuidado y a ustedes por su intercesión a nuestro favor. Dios los bendiga.